

730. Il y a 16 asiles d'aliénés en Canada qui sont supportés Asiles d'aliénés. presque entièrement par le gouvernement et dans quelque cas par l'aide des municipalités. Le tableau suivant donne des particularités concernant ces établissements.

ASILES D'ALIÉNÉS AU CANADA.

NOMBRE DE PATIENTS ET DÉCÈS, 1889.

PROVINCE.	Nombre d'asiles.	Année finie.	Nombre traité durant l'année.			Nombre de décès.	Proportion des décès au nombre total des patients.
			Hommes.	Femmes	Total.		
		1889.					
Ontario	5	30 sept. . .	1,993	1,962	3,955	174	4·40
Québec	4	31 déc. . .	1,340	1,451	2,791	165	5·91
Nouvelle-Ecosse..	3	31 do . . .	270	240	+539	36	6·68
Nouv.-Brunswick	1	31 do . . .	292	269	561	42	7·49
Manitoba.....	1	31 do . . .	91	34	125	7	5·60
Col.-Anglaise . . .	1	31 do . . .	102	21	123	4	3·25
Iledu P.-Edouard	1	31 do . . .	85	90	175	8	4·57
Total.	16	4,173	4,067	8,269	436	5·27

+ Y compris 29 dont le sexe n'est pas donné.

En outre du nombre donné ci-dessus, il y avait 100 aliénés dans l'asile de la ville d'Halifax et l'asile des indigents.

731. Au 30 septembre 1889, il y avait dans Ontario 3,490 Nombre de personnes qui ne sont pas saines d'esprit dans Ontario. personnes dans les asiles provinciaux, 18 dans le Homewood Retreat, à Guelph, 39 prisonniers aliénés à Kingston et 60 dans les prisons ordinaires, soit un total de 3,607 personnes dont l'esprit n'est pas sain, entretenues aux dépens de la province à cette date.

732. Le tableau suivant donne quelques particularités concernant les principales institutions de charité en Canada, en 1889 :— Institutions de charité.